



Association Club92Cmcas

Assemblée générale 2014

Puteaux le 19 mars 2015 - 12 heures

Ordre du jour

- Désignation du président et du secrétaire de séance
- Approbation du rapport moral présenté par le Président
- Approbation du rapport d'activité présenté par le Secrétaire Général et Olivier Gosset pour les activités culturelles
- Approbation du rapport financier présenté par le Trésorier et approbation des comptes de l'exercice clos le 31 décembre 2014
- Élection des membres du conseil d'administration
- Fixation du montant de l'adhésion 2016
- Questions diverses

Début des travaux

Le 19 mars 2015 à 12H00, les délégués des sections, les adhérents et les membres du Conseil d'Administration se sont réunis à Puteaux en assemblée générale ordinaire.

L'assemblée est présidée par Pascal Lépine. Le secrétaire de séance est Pierre Guérin en qualité de Secrétaire Général de l'Association.

La réunion débute à 12h15.



Association Club92Cmcas

Rapport moral

Mesdames et Messieurs les Responsables des sections,
Mesdames et Messieurs les Administrateurs de la CMCAS des Hauts de Seine,
Chers Adhérents de notre association,

Notre assemblée générale nous permet de réunir tous les responsables, délégués et adhérents des sections de l'association.

Je tiens tout d'abord à vous remercier pour votre présence ici aujourd'hui. Par votre nombre, vous témoignez ainsi de l'intérêt que vous portez à nos activités et au développement de notre association.

Merci enfin et surtout aux animateurs bénévoles ou salariés, aux responsables des sections, à Carole, à Chantal et tous ceux qui de près ou de loin participent au développement de l'association et permettent l'accès à la pratique sportive et culturelle à nos collègues, aux jeunes et moins jeunes. Merci aux membres du bureau, Pierre Guérin, Maxime Barrault, Olivier Gosset, Christian Rolin et Pascal Corvisier, pour leur engagement bénévole.

Après les changements intervenus en 2013 (fin du regroupement des 3 clubs, départ des sections de la CMCAS de Saint-Denis, mise en place des outils, ...), l'année 2014 a permis d'asseoir le fonctionnement de l'association.

Nous sommes reconnus par les acteurs de la vie sportive au travers de notre agrément Jeunesse et éducation populaire, des réponses positives à notre demande de subvention au Centre National de développement du sport (CNDS), des échanges avec les CMCAS de la région parisienne, des conventions passées avec les villes pour la mise à disposition d'installation et la mise à disposition de locaux par les entreprises EDF et GDF Suez.

Nous sommes innovants. L'association sait répondre aux demandes des bénéficiaires de la CMCAS des Hauts de Seine en ouvrant de nouvelles activités ou en dynamisant les activités existantes. Cette dynamique ne pourrait exister sans l'engagement des responsables de sections et leurs encadrants bénévoles, salariés ou en prestation. Je tiens à les remercier chaleureusement.



Association Club92Cmcas

Notre fonctionnement s'appuie sur un cadre réglementaire riche et varié. En nous appuyant sur les statuts de l'association, nous devons réaliser nos activités dans le respect de la loi 1901 sur les associations et du code de sport. Comme employeur, nous sommes tenus de respecter le code du travail, la convention de l'animation et réaliser les déclarations à l'URSSAF. Vis-à-vis de la CMCAS des Hauts de Seine, dans le cadre de son projet politique sportif et culturel et à travers sa commission sport, nous devons justifier notre projet associatif et la subvention afférente. Cet ensemble génère des obligations qui sont supportées par le Président de l'association en tant que représentant légal de l'association ; mais également par les responsables des sections dans l'animation des activités et de la gestion financière. Tout n'est pas fini. Notre liste à faire comporte de nombreux points. Pour ne citer que quelques items : finalisation du règlement intérieur de l'association et de l'espace des Corolles, outil pour la gestion des adhésions, modernisation du site web, mise à jour des conventions, départ des agents de la R&D sur Saclay, ...

Je renouvelle mes remerciements à toutes et à tous les bénévoles et les salariés de l'association. Sans eux, l'association ne pourrait pas exister et les nombreuses activités ne seraient pas proposées aux bénéficiaires des industries Electriques et Gazières.

Je tiens également à remercier le travail réalisé par Chantal Olazec-Lansard. Chantal a pris sa retraite au 31 décembre.

Pierre Guérin et Olivier Gosset vont présenter le rapport d'activité et Christian Rolin présentera le rapport financier. Après les votes sur les 3 rapports, nous poursuivrons nos travaux par l'élection des membres du Conseil d'Administration, le vote du montant de l'adhésion 2016. Pierre Guérin fera une communication sur le déménagement du site R&D de Clamart (92) sur Saclay (91). Nous terminerons cette assemblée générale ordinaire 2014 par les questions diverses.

Je vous remercie pour votre attention.

Pascal Lépine - Président de l'Association.

Après les débats, plus personne ne demandant la parole, il a été procédé au vote.

Le rapport moral est approuvé par l'ensemble des membres présents à l'Assemblée Générale.



Association Club92Cmcas

Rapport d'activité 2014

L'année 2014 a été marquée par un effectif stable, malgré le départ de 7 sections du 93 représentant environ 400 adhérents sur un total de 2400. Le Club92Cmcas comptabilise à l'heure actuelle 60 sections qui proposent de nombreuses activités culturelles et sportives aux bénéficiaires de la CMCAS des Hauts de Seine.

Notre association est vivante, puisqu'elle accueille cette année 8 nouvelles sections, contre 4 qui ferment. Cette année près d'1/3 des adhérents sont nouveaux, preuve d'un taux de renouvellement important.

Nous en profitons pour remercier Maxime Barrault qui s'est occupé patiemment des adhésions pendant plusieurs années, et a récemment quitté le bureau.

Quelques chiffres

- 2359 adhérents (2302 en 2013) pour 2491 pratiquants
- 1475 pratiquants hommes et 1019 femmes soit 43% de femmes (43% en 2013)
- 30% de pratiquants affiliés à une fédération
- 75% de pratiquants ouvrants-droit, 8% d'ayant-droit, 16% d'extérieurs aux IEG
- 704 nouveaux pratiquants soit 28 % des adhérents
- 12 adhérents de -18 ans (14 en 2013)
- 1543 (65%) adhérents pratiquent une activité méridienne
- 432 (18%) d'adhérents pratiquent une activité culturelle

2 491 pratiquants



% des pratiquants affiliés à une fédération



Répartition des adhérents





Association Club92Cmcas

Quelques faits marquants des sections sportives

Ci-dessous une liste de quelques moments forts de notre association qui ont eu lieu en 2014. Loin d'être exhaustive, elle reprend quelques articles publiés sur notre site Web. N'hésitez pas à vous y rendre pour découvrir toutes les activités de notre club ! Et n'oubliez pas : c'est grâce à vos contributions que le site vit. C'est sans doute le meilleur moyen pour faire connaître vos activités et partager des renseignements.

Belles performances de la section Karting

Les 4 équipes du Club92Cmcas qui ont participé à la course de Karting comptant pour les lauriers du sport, organisée sur le circuit RKC le samedi 22 novembre, ont fait de beaux résultats. Ainsi l'équipe de Florian et Jean-Luc termine de nouveau à la 3ème place du championnat.

Championnat du Monde de Voltige planeur à Torun

Cette année un pilote de l'ANEG était sélectionné en équipe de France de Voltige Planeur. Erwin GEORGE, membre de la commission vol à voile de l'ANEG et responsable de l'activité planeur dans la SSA Île de France, hébergée dans le Club92CMCAS, s'est classé troisième au championnat de France de voltige planeur Advanced et participé au championnat du Monde de voltige planeur. Il s'est classé 16ème en individuel dans la première partie du tableau et est vice-champion du Monde par équipe avec la France qui se positionne entre la Pologne (1er) et l'Allemagne (3ème).

Tournoi international de football du groupe EDF : la R&D vainqueur !

Créé en 2001 à l'initiative de l'association sportive d'EDF R&D, le tournoi international de football du groupe EDF a connu une innovation cette année : pour la première fois, ce ne sont pas 4 mais 6 équipes qui se sont affrontées dans une ambiance très collégiale à Bourg-la-Reine (92) le samedi 28 juin. Tandis que deux équipes françaises (EDF R&D et Club92Cmcas) jouaient à domicile, deux autres venaient d'outre-manche (EDF Energy et EDF-trading), une autre avait traversé les Alpes (Edison) et une dernière avait traversé ... l'Europe (EDF Polska, dont c'était la première participation). Malgré un temps très britannique, c'est EDF R&D qui parvint à s'imposer en finale face à EDF-Energy à l'issue d'une séance de tirs aux buts hitchcockienne.

L'équipe du Club92Cmcas squash Clamart au championnat de France entreprise!

Le beau parcours de l'équipe de squash entreprise de la R&D de Clamart en ligue régionale (qui a fini 2ème d'Île de France) lui a permis de se qualifier pour le championnat de France entreprise. Cette compétition s'est déroulée mi-juin 2014 à Chartres. Elle a offert l'occasion à nos joueurs de se mesurer avec les meilleures équipes de France. Rentrée 16ième sur 32 équipes, le parcours s'annonçait délicat avec une confrontation contre les champions de France en titre dès le second tour! Malgré tous ses efforts, l'équipe a finalement dû s'incliner sur le score de 3-0. Ensuite une alternance de victoires et de défaites a permis à l'équipe de terminer 12ème.



Association Club92Cmcas

Neuf apnéistes à la fosse de Conflans Ste Honorine

Une page de l'Histoire s'est tournée à Conflans Ste Honorine samedi lorsque, pour la première fois, la section apnée s'est entraînée en fosse. Neuf apnéistes du Club92Cmcas Aquatique ont répondu à l'appel, qu'il s'agisse de découvrir les joies de la profondeur sans bulles, ou de perfectionner leur maîtrise de la plongée libre. Immersion libre, poids constant, poids variable : toutes les disciplines y sont passées. Il ne manquait plus que la gueuse pour finir le panorama de l'apnée en profondeur. La séance s'est prolongée avec un repas au restaurant bien mérité. L'apnée, comme les activités Aquagym, Plongée sous-marine et Biologie sous-marine, sont présentes toute l'année les mardis soir (20h45-23h00) à la piscine du Jardin Parisien à Clamart.

Création de la section SAVATE FORME fitness Nanterre

La création de la section vise à permettre au travers de la pratique de la savate forme la découverte de la boxe française et des disciplines associées (savate défense, savate bâton). La SAVATE FORME, c'est une pratique sans opposition, où l'on simule des assauts en musique. Discipline à la frontière entre les sports de combat et le fitness, elle est ouverte à tous, hommes et femmes, pratiquants de Savate boxe française ou non, et quel que soit leur niveau. Son objectif principal est la recherche du bien-être physique et mental par une pratique conviviale, dynamique, qui utilise la gestuelle de la Savate sur un support musical. La Savate Forme développe et améliore les capacités physiques : endurance, vitesse, coordination, force et souplesse.

Pierre Guérin

Secrétaire Général de l'association.

Responsable du site www.club92cmcas.fr et du journal - netinfo@Club92Cmcas.fr

Les sections culturelles

Généalogie : 11 adhérents

La section généalogie propose à ses adhérents, débutants ou confirmés, une aide personnalisée et un programme d'activités axé sur la formation et l'entraide:

- Initiation aux recherches généalogiques
- formation sur les outils (CD Rom spécialisé) et les méthodes mises à disposition, accès internet aux Corolles.
- Visites et déplacements en bibliothèques et archives
- Conférences spécialisées
- Atelier (paléographie)
- Fond documentaire (bibliothèque)

P.G.



Association Club92Cmcas

Musique chant la Défense : 44 adhérents, 29 adhérents aux Corolles et 15 à la tour Marchand.

Points notables 2014 : ouvertures d'une chorale et de classes de chant et de piano à la tour Marchand, et d'une classe de guitare aux Corolles. 2 concerts ont été donnés aux Corolles.

Projets 2015 : création d'une activité à la Tour Cèdre. Une enquête lancée auprès des agents du CIT a montré que 85 personnes (parmi les 600 du CIT) sont intéressées par des cours de la musique (piano, guitare, chant individuel et collectif. Cette tour héberge le CIT Centre d'ingénierie Thermique) et une partie de la Direction du Commerce d'EDF.

Musique Gennevilliers : 17 adhérents, section créée en 1997.

Pratique de la musique rock pop variétés, en groupe, 5 à 6 groupes constitués. Mise à disposition de matériel (clavier, ampli, table de mixage, batterie, amplis guitare, système de diffusion du son ...).

Points notables 2014 : le club a accompagné les groupes affiliés durant toute l'année pour préparer différentes manifestations dont le marathon de Paris (Hidden Angel), le printemps de Bourges sur la scène de la CMCAS BERRY-NIVERNAIS (Hidden Angel) ainsi que la fête de la musique sur le site GRTgaz à Gennevilliers et ce grâce à l'investissement réalisé en tout début d'année (système de diffusion). Ouverture d'un nouveau local de répétition

Projet 2015 : poursuite des investissements de renouvellement du matériel datant de 1997 : système de retours scène, console de mixage + rack d'effet par une console de mixage numérique plus compacte avec sauvegarde des préséglages.

Musique Nanterre : 42 adhérents

1. Cours individuels : 15 adhérents Piano-jazz, guitare classique et flûte à bec - deux professeurs salariés - pendant la pose méridienne, dans l'immeuble Picasso à Nanterre. Certains élèves se regroupent pour jouer en duo.
2. Activité de Groupe de musique : 27 adhérents. Salle de répétitions avec matériel (batterie, ampli, enceintes, console mixage, plus matériel personnel : guitares et leurs ampli, table mixage, possibilité de s'enregistrer en analogique). 2 groupes sont constitués, 1 est en cours de constitution :
 - RAW DEAL : 3 personnes
 - JUSTA : 5 personnes
 - Groupe en formation : 5 personnes

Points notables 2015 : un concert Raw Deal est prévu place des Corolles à la défense le vendredi 10 avril à partir de 17h30. Selon le succès rencontré, d'autres concerts seront envisagés. Renouvellement de matériel prévu pour 2015 (table mixage, micro, ampli guitare, divers)



Association Club92Cmcas

Musique Théâtre T1 T2 (ex Piano T1 T2 GDF SUEZ) : 82 adhérents

La section Musique Théâtre T1 T2 GDF SUEZ a ouvert en mai 2011 par une classe de piano. Elle compte aujourd'hui 39 élèves en piano, 16 en guitare (ouverte en novembre 2013), 8 en saxophone et clarinette (mars 2014), 6 en théâtre (mars 2014) et 13 élèves en chant (septembre 2014). 3 adhérents utilisent la salle de musique sans prendre de cours. La section donne deux concerts par an à l'espace corporate de T1, à Noël et pour la fête de la Musique.

Points notables 2014 : ouverture des classes de saxophone et clarinette, théâtre, et chant.

Projet 2015 : poursuite de l'activité, dont les deux spectacles annuels, réalisation d'une exposition photo sur le spectacle de Noël en lien avec le Club Photo Montreuil.

Médiathèque les trois Fontanot : 46 adhérents

La médiathèque propose une sélection de DVD, CD, BD et revues. Elle est ouverte à l'ensemble des salariés travaillant dans l'immeuble ainsi qu'aux entreprises extérieures utilisant le RIE de l'immeuble. Participation aux concours annuels romans et BD. Cette médiathèque compte 6 bénévoles. Le prix est fixé à 20€ par personne pour un abonnement annuel.

Projet 2015 : volonté d'ouvrir ce service au maximum d'agents RTE et d'entreprises présentes sur le site. Augmenter le nombre d'adhérents par le «bouche à oreille», l'accompagnement des nouveaux embauchés et l'information (utilisation des écrans présents à chaque étage). Faire découvrir des films peu connus ou oubliés à travers une nouvelle sélection de DVD, en plus des DVD "grand public".

Œnologie : 95 adhérents

Créé en 1994, les activités se déroulent actuellement à l'hôtel IBIS à Bercy (Paris 12ème) le jeudi soir. 6 événements en 2014 : 3 cours d'œnologie, 2 repas ludiques «mets et vins» et 1 soirée prestige avec un grand Domaine. Mixité (40% femmes, 60% hommes), tous niveaux (du débutant au champion de France de dégustation) et tous âges (de 25 à 75 ans).

Points notables 2014 : pour la deuxième fois depuis la création du Cercle en 1994, le Cercle a dû supprimer en 2014 4 soirées, sa participation aux compétitions de la Revue du Vin de France et du Grand Tasting, et annuler l'organisation de sa compétition nationale.

Projet 2015 : compte-tenu des niveaux de connaissance et de pratique des adhérents, allant du niveau débutant jusqu'au niveau champion de France, le programme doit répondre aux différentes attentes. Aussi, il est prévu 2 événements par trimestre, à savoir 3 cours, 2 soirées pédagogiques et 2 soirées avec viticulteurs, plus un concours de dégustation par équipe et une sortie dans une région viticole.

P.G.



Association Club92Cmcas

Peinture la Défense : 22 adhérents

Des cours de dessin/peinture sont proposés par un professeur chaque jeudi de 12h à 14h. L'objectif est de faire découvrir ou d'encourager la pratique des arts plastiques et des techniques du dessin (fusain, crayon) et de la couleur (peinture acrylique, aquarelle et pastels). Des séances de croquis de portrait d'après modèle sont organisées régulièrement ainsi que des séances de croquis à l'extérieur.

Points notables 2014 : taux de rotation des effectifs assez important dû à des mutations, des départs en retraite, etc.). Les effectifs se maintiennent toutefois autour de 20 adhérents. Les débutants demandent plus d'attention.

Projet 2015 : Étant donné le taux de rotation assez important des effectifs de la section, il est difficile d'avoir des projets sur le long terme.

Aussi nous continuerons :

- à privilégier l'accueil des nouveaux adhérents (souvent débutants) ;
- continuer l'apprentissage des techniques du dessin (fusain, crayon) et de la couleur (peinture acrylique, aquarelle et pastels) sous modèle de natures mortes, de portraits ;
- proposer des cours théoriques sur les bases de la théorie des couleurs, de la perspective, etc. ;
- proposer des séances de croquis d'après modèle mensuellement ;
- continuer l'animation du blog de l'atelier.

Théâtre la Défense : Section éteinte fin 2014

Photo Clamart : 22 adhérents. Section créée en janvier 2014.

Réunions hebdomadaires d'échange entre les participants. Organisation d'événements autour de la photographie numérique et de la retouche d'image : par exemple, thème mensuel, sorties photo, exposition photo, reportage photo d'événements ou d'associés du site de Clamart (ex : compétitions sportives comme le tournoi de foot 2014), stage avec intervenant externe... La section dispose de 4 stations graphiques PC : deux sous Microsoft Windows et 2 équipées de logiciels libres sous GNU/Linux. La 1ère année du Club Photo a été l'occasion de (re)voir les bases de la prise de vue et la retouche d'image en salle. Un thème mensuel a été mis en place et a remporté un grand succès avec de nombreuses participations.

Blog : <http://clubphotoclamart.blogspot.fr/>

Points notables 2014 :

- reportage photo pour le spectacle de fin d'année 2013 CMCAS (cirque, Paris) ;
- reportage photo du tournoi de foot du groupe EDF avec les filiales (Bourg la Reine) ;
- sélection de photos dans le magazine VivreEDFOnline.



Association Club92Cmcas

Projet 2015 : la section va reconduire en 2015 les grandes thématiques de 2014.

- Animation : Conseil achats appareils photo et tests d'appareils. Prise en main appareil photo et techniques photo pour les débutants (vitesse, ouverture, exposition, cadrage...). Réinterprétation photo (tout le monde retouche la même photo). Debrief et critique photo en salle. Photo de reportage sur le site ou autour de Clamart. Photo pour les spectacles de fin d'année CCAS / CMCAS. Journée Portes Ouvertes. Exposition de fin d'année.
- Ateliers prise de vue et retouche photo dans le local permanent du Club.
- Ateliers sorties photo en semaine autour de Clamart ou le weekend sur Paris et environ.

Photo Montreuil : 35 adhérents. Section créée en 1980, affiliée à la F P F.

- Réunions les jeudis soirs pour échanges entre les adhérents et avec les photographes invités.
- Ateliers les WE (prises de vue extérieures, modèles, natures mortes)
- Visites d'expositions en groupe
- Concours photos en janvier
- Une galerie d'exposition permanente ("galerie 40" rue Gaston Lauriau) et expositions diverses (exposition collective chaque année début janvier à la galerie SLV Ccas Montreuil, "restaurant Rio Dos Camaraos" à Montreuil par exemple).
- Couverture d'événements de la CMCAS, tels que la fête de Noël (cirque A Gruss à Noël 2013)
- Fête du Club en juin avec de nombreuses animations. Buffet apéritif, exposition photo papier, projection photo-vidéo permanente dans la salle, tombola, jeux, studio photo toute la journée, possibilité de se faire «tirer» son portrait sur place, avec démonstration de postproduction et tirage papier à prix coûtant, atelier de prise de vue studio avec modèle, résultat du concours annuel photo en présence du jury, projection publique des travaux des membres du club (450 photos en vidéo projection).

Manifestation particulière 2014 : invitation de Jean Louis Courtinat, ancien assistant de Robert Doisneau, et photographe de Magnum.

Projet 2015 :

- Participation aux manifestations de la CMCAS 92 (Arbre de Noël et divers événements).
- Réalisation de plusieurs expositions collectives et individuelles.
- Concours photos annuel ouvert à tous les électriciens et gaziers.
- Organisation de stages en fin de semaine au cours de l'année.
- Échanges avec les autres sections photos (Nanterre, Clamart).
- Fête annuelle
- Changement de la station de travail (Apple).

Blog : <http://photoclub-montreuil-slv11.blogspot.fr/>



Association Club92Cmcas

Photo Nanterre : 16 adhérents.

- Apports technique théoriques
- Prises de vue à l'intérieur et à l'extérieur
- Confrontation à l'espace, à la lumière et la vitesse,
- Direction de modèles - éclairage de studio.
- Développer l'exercice du regard en travaillant les références et l'histoire des Beaux-arts (peinture, sculpture); visite d'expositions photo commentées.
- Traitement numérique des photos

Projet 2015:

- Participation à une exposition à Nanterre Picasso
- Participation au concours du Club Photo Montreuil,
- Echanges avec d'autres clubs.
- Participation à des manifestations ou événements EDF ou CCAS ou CMCAS.
- Participation à une manifestation culturelle à Nantes.

Olivier Gosset
Vice-Président en charge des activités culturelles

Après les débats, plus personne ne demandant la parole, il a été procédé au vote.

Le rapport d'activité est approuvé à l'unanimité par l'ensemble des membres présents à l'Assemblée Générale.



Association Club92Cmcas

Rapport financier

La présentation, devant notre Assemblée Générale, des comptes annuels 2014 et du budget prévisionnel 2015 approuvés par le Conseil d'Administration de notre association est un moment important.

L'exercice que nous clôturons couvre la période du 1^{er} janvier 2014 au 31 décembre 2014.

La balance globale et les états de synthèse donneront en détail les éléments nécessaires à votre appréciation.

Je tiens à remercier les responsables et les trésoriers des sections qui collectent les informations dans l'outil de gestion financière et qui permettent ainsi de suivre la trésorerie, la comptabilité de l'association. Je suis bien conscient du travail que cela représente ; mais nous nous devons de suivre les comptes de l'association pour les adhérents, pour la CMCAS des Hauts de Seine et pour respecter la loi sur la tenue d'une comptabilité des associations. Ce travail a permis la clôture comptable de l'exercice 2014 et de débiter le versement des acomptes de subvention.

L'association est financée par :

- Les adhérents ;
- La CMCAS des Hauts de Seine ;
- Les CMCAS des Yvelines, l'Essonne et du Val de Marne ;
- Le Centre National de Développement du Sport.

Nous demanderons aux trésoriers des sections de saisir les opérations au fil de l'eau et de procéder au rapprochement bancaire à chaque émission des relevés bancaires. Cela permet de suivre votre trésorerie, de détecter des anomalies, d'identifier les erreurs bancaires, les paiements sans provision ; mais également d'établir les bilans trimestriels des comptes de l'association et la clôture des comptes annuels.

Je souhaite souligner ici le travail des trésoriers des sections, de Carole et de Pascal qui assurent le suivi financier des sections et de l'association.

L'analyse des dossiers comptables 2014 montre une bonne application des règles de gestion et du suivi par les trésoriers des sections ; cependant nous avons constaté des pratiques qui doivent être corrigées en 2015. Je rappelle que :

- Chaque section est responsable de la gestion de son budget. Il lui appartient de régler les engagements qu'elle contracte ;
- Chaque dépense doit être accompagnée d'une facture ou d'un reçu avec la description de la nature de la dépense ;
- La provenance de chaque recette doit être clairement indiquée ;
- L'adhésion à l'association est obligatoire. Elle est valable un an dans l'année de son émission ;
- La cotisation de la section couvre les frais de fonctionnement de la section et les participations représentent la part des adhérents à l'activité de la section (salaire du



Association Club92Cmcas

- professeur, inscription à des sorties,) ;
- Le versement des subventions est toujours lié à la présentation de la trésorerie de la section avec les originaux des pièces comptables. La subvention est versée en 2 fois : 70 % à partir de janvier et 30 % en septembre (le solde est versé sur demande motivée de la part de la section). La bonne pratique veut que les comptes ne soient pas exagérément excédentaires. Le solde du versement des subventions tient compte du réel besoin de la section ;
 - L'émission de chèque sans provision est interdite. En cas de découvert du compte bancaire, les responsables de la section doivent en informer le plus rapidement possible le trésorier de l'association pour étudier ensemble la situation et procéder éventuellement à une subvention exceptionnelle (les découverts entraînent le paiement d'agios) ;
 - Notre abonnement en l'agence en ligne de la Banque Populaire permet de connaître à tout moment le solde bancaire, de télécharger les relevés bancaires et de commander les chèquiers.

Le bénévole ne perçoit pas de rémunération. La section peut procéder au remboursement des frais personnellement engagés par les bénévoles à la condition que ces frais correspondent à des dépenses réelles, justifiées et engagées pour les besoins de l'activité associative sur la base d'une note de frais et de justificatifs.

Le remboursement des formations des encadrants bénévoles est prévu dans nos règles de subventionnement sur la base d'une prise en charge par la section et l'association de 50% des frais. Toutefois, une limite de 300 Euros par an est imposée sachant que les frais de déplacement ne sont pas pris en charge par la section ou l'association.

P. G.



Association Club92Cmcas

Analyse du compte de résultat 2014 :

Pour nos produits en premier lieu :

Nos produits d'exploitation s'élèvent à 1 042 917 Euros constitués notamment :

- de la participation des adhérents à leurs activités qui représente 69 % du budget de l'association avec un montant de 720 877 Euros ;
- des subventions qui représentent 31% des produits de l'association : 318 440 Euros alloués par la CMCAS des Hauts de Seine, 3 600 € au titre du CNDS.

PRODUITS D'EXPLOITATION	2014	2013
70 - Vente de produits finis, prestations de services, marchandises	43 447 €	63 275 €
74 - Subventions d'exploitation	322 040 €	364 841 €
<i>CMCAS Hauts de Seine</i>	318 440 €	329 239 €
<i>Autre CMCAS</i>	Nr €	33 103 €
<i>JEUNESSE & SPORTS</i>	3 600 €	2 500 €
75 - Autres produits de gestion courante	677 430 €	773 686 €
<i>Adhésions à l'Association</i>	36 613 €	45 714 €
<i>Autres (Participation des adhérents aux Activités, assurances adhérents,,,))</i>	640 817 €	727 971 €
TOTAL	1 042 917 €	1 201 803 €

Pour nos charges en second lieu :

- Les charges fixes sont conformes à nos prévisions ;
- Les achats et les prestations se montent à 865 658 Euros ;
- Les salaires, traitement et charges sociales s'élèvent à 213 799 Euros.

CHARGES D'EXPLOITATION	2014	2013
60 - Achats	387 421 €	851 451 €
61 - Services extérieurs	330 505 €	nc
62 - Autres services extérieurs	146 947 €	nc
63 - Impôts et taxes	- 0 €	6 086 €
64 - Charges de personnels	213 799 €	234 765 €
65 - Autres charges de gestion courante	784 €	565 €
68 - Dotation aux amortissements	- €	15 000 €
TOTAL	1 079 457 €	1 107 867 €

Nous clôturons l'exercice 2014 avec un résultat d'exploitation net de -36 539 Euros.



Association Club92Cmcas

	2014	2013
RESULTAT D'EXPLOITATION	- 36 539 €	93 936 €
76 - Produits financiers (revenus de placement)	3 008 €	192 €
66 - Charges financières	- €	
RESULTAT FINANCIER	3 008 €	192 €
RESULTAT COURANT	- 33 532 €	94 128 €
77 - Produits exceptionnels	- €	1 100 €
67 - Charges exceptionnelles	- €	408 €
RESULTAT EXCEPTIONNEL	- €	13 900 €
RESULTAT DE L'EXERCICE	- 33 532 €	108 028 €

Solde des comptes bancaires :

	2014	2013
CLUB92CMCAS BANQUE POPULAIRE	151 110 €	194 451 €
LIVRET A BANQUE POPULAIRE	77 369 €	75 277 €
MUSCULATION CHATOU BNP	1 305 €	2 250 €
PARTS SOCIALES BANQUE POPULAIRE	- 332 €	7 968 €
SECTIONS	81 594 €	88 454 €

Je vous remercie.

Christian Rolin

Trésorier de l'association

Après les débats, plus personne ne demandant la parole, il a été procédé au vote.

Le rapport financier 2014 est approuvé avec une voix contre.



Association Club92Cmcas

Budget prévisionnel 2015 :

Le Conseil d'Administration de l'association réuni le 27 octobre 2014 a validé un budget prévisionnel avec une demande de subvention à la CMCAS des Hauts de Seine de 285 842 Euros.

Le montant de la subvention alloué par la CMCAS des Hauts de Seine a été de 235 000 Euros pour 2015 au titre du budget primitif.

Le budget prévisionnel a alors été revu et validé par le Conseil d'administration du 23 février 2015. Il a été établi à partir des projets des sections et des engagements de l'association.

PRODUITS D'EXPLOITATION	2015
70 - Vente de produits finis, prestations de services, marchandises	40 000 €
74 - Subventions d'exploitation	300 000 €
<i>CMCAS Hauts de Seine</i>	235 000 €
<i>CNDS</i>	6 100 €
<i>CNDS Emploi</i>	12 000 €
<i>Autre CMCAS</i>	12 000 €
75 - Autres produits de gestion courante	666 000 €
<i>Adhésion à l'association</i>	36 000 €
<i>Participation des adhérents aux Activités</i>	630 000 €
76 - Produits financiers	1 000 €
77 - Produits exceptionnels	34 900 €
Total des produits prévisionnels	1 007 000 €

CHARGES D'EXPLOITATION	2015
60 -Achat	60 000 €
61 - Services extérieurs	730 000 €
62 - Autres services extérieurs	2 000 €
63 - Impôts et taxes	- €
64 - Charges de personnels	200 000 €
65 - Autres charges de gestion courante	15 000 €
66 - Charges financières	- €
67 - Charges exceptionnelles	- €
68 - Dotation aux amortissements	- €
Total des charges prévisionnelles	1 007 000 €

Au 15 mars 2015, 223 380 Euros ont été versés aux sections pour au titre de 2015.

Je vous remercie.

Christian Rolin
Trésorier de l'association

Le budget prévisionnel 2015 est approuvé à l'unanimité par l'ensemble des membres présents à l'Assemblée Générale.



Association Club92Cmcas

Election des membres du conseil d'administration

Nous souhaitons remercier à nouveau Maxime Barrault, ainsi que Jorg Marçal pour leur travail au sein du bureau.

Deux postes d'administrateurs étaient à renouveler. Pascal Lépine et Christian Rolin - ayant fait acte de candidature - sont élus à l'unanimité par l'ensemble des membres présents à l'Assemblée Générale.

Le conseil d'administration est composé de 12 membres, dont 6 membres élus par l'Assemblée Générale et 6 membres désignés par le CA de la CMCAS des Hauts de Seine (Article XI des statuts de l'association) :

Membres élus par l'Assemblée Générale :

- Christian Rolin - Section plongée (2015)
- Olivier Gosset - Section Piano T1 (2013)
- Pascal Corvisier - Section Gym Musculation La Défense (2013)
- Pascal Lépine - Section plongée -(2015)
- Pierre Guérin - Section squash Clamart -(2014)
- Serge Rivière - Section Karting (2014)

Membres désignés par le CA de la CMCAS des Hauts de Seine :

- Bernard Gombert - CMCAS Hauts de Seine
- Bruno Giuliani - CMCAS Hauts de Seine
- Jean-Marc Scasso - CMCAS Hauts de Seine
- Joël Pousset - CMCAS Hauts de Seine
- Stéphane Nouyoux - CMCAS Hauts de Seine
- <A *pourvoir*> - CMCAS Hauts de Seine

Fixation du montant de l'adhésion 2016

Le montant de la cotisation 2015 est de 16 Euros.

Sur proposition du Conseil d'Administration, le montant de la cotisation pour 2016 est porté à 17 Euros.

Après les débats, plus personne ne demandant la parole, il a été procédé au vote.

Cette proposition est approuvée avec dix votes contre.



Association Club92Cmcas

Questions diverses

Déménagement de la R&D à Saclay

Environ 1000 agents de la R&D Clamart vont déménager sur le nouveau site EDF Lab Saclay, aux environs de la fin de l'année 2015. Afin de préparer l'arrivée de nouveaux pratiquants sportifs et culturels, la CMCAS91 a été invitée à l'Assemblée Générale du Club92Cmcas. Pierre Guérin rappelle que les bâtiments du nouveau site incluront une salle multi-sport d'environ 100m² et plusieurs salles pour les activités culturelles (bâtiment Azur). Un vestiaire Homme et un vestiaire Femme seront à proximité de la salle multi-sport, et deux autres sont prévus dans le bâtiment principal (Opale). Par ailleurs, une salle de Fitness sera à disposition dans le bâtiment Formation quand ce dernier sera livré.

Mme Bernardini, présidente de la CMCAS de l'Essonne, confirme qu'une convention sera très prochainement signée avec l'Ecole Polytechnique pour que les bénéficiaires de la CMCAS91 aient accès au club sportif de l'école. Plus d'informations sur le club sont disponibles sur le site web : <http://csx.polytechnique.fr/>

Par ailleurs, le site de Clamart étant maintenu, il pourra continuer à abriter des sections sportives et culturelles. A cette fin il convient de prévenir notre club ainsi que la direction du site pour prévoir les locaux adéquats.

Aucune autre question n'étant à l'ordre du jour et personne ne demandant plus la parole, la séance est levée à 13 heures 50.

De tout ce qui précède, il a été dressé le présent procès-verbal.

Fait à Puteaux, le 29 mars 2015

Pierre Guérin

Pascal Lépine

